

神奈川県警察 本部長 山本 仁 様
静岡県警察 本部長 山本 和毅 様
山梨県警察 本部長 大窪 雅彦 様

公共交通に対する警備強化のお願い

2021年11月29日

日本私鉄労働組合総連合会 関東地方連合会 甲神静プロ以々議
議長 高橋 廣 康



伊豆急行労働組合
江ノ島電鉄労働組合
江ノ電バス労働組合
岳南鉄道労働組合
京浜急行バス労働組合
相模鉄道労働組合
静岡鉄道労働組合
ジャストライン労働組合
湘南モノレール労働組合
東海自動車労働組合
東洋観光バス労働組合
箱根登山鉄道労働組合
富士急行労働組合
臨港バス交通労働組合

私たちは、鉄道、バス事業で働く労働組合で組織する団体です。

各警察本部におかれましては、日頃から公共交通に対する警備などにご尽力いただき、感謝申し上げます。

2021年10月31日に京王電鉄車内で発生した刺傷放火事件は、何の罪もない乗客の生命、健康を奪おうとする許しがたい行為です。しかしながら、その後も東京メトロ東西線、九州新幹線で模倣的な事件が相次いでおり、乗客の安全輸送に対する危機感はかつてなく高まっているとともに、私たち公共交通の現場で働く者にとっても強い不安を抱かざるを得ない状況です。

私たちは今後の対策について会社と積極的に協議を行いますが、各警察本部におかれましても、従前にも増して鉄道、バスへの警乗をはじめ、犯罪防止にむけた警備の強化をいただくよう、お願い申し上げます。

以上